

Cuba: El 99.83% de los pinareños recuperó el servicio eléctrico tras paso de huracán Ian (+Fotos)



Brigadas de la Unión Eléctrica refuerzan apoyo a Vueltaabajo. Foto: Evelyn Corbillón

La Habana, 23 nov (RHC) En reciente reunión dirigida desde el Palacio de la Revolución por el miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba y primer ministro de la República, Manuel Marrero Cruz, se conoció que se le ha restablecido el servicio eléctrico al 99.83 % de los clientes de Pinar del Río, territorio más azotado por el huracán Ian (27 de septiembre).

La presidenta del Consejo de Defensa Provincial, Yamilé Ramos Cordero informó que aún se contabilizan afectaciones en seis municipios, por lo que insistió en la necesidad de reforzar el apoyo de brigadas de la Unión Eléctrica para solucionar la totalidad de las averías.

Precisó que, de las 176 fuentes de abasto de agua existentes, 159 están funcionando, y se trabaja en la cabecera provincial, Minas de Matahambre y Consolación del Sur, municipios de mayor complejidad, de acuerdo con la estrategia diseñada por el Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos.



Foto tomada de Cubadebate

En cuanto a la recuperación de la actividad agrícola, Ramos Cordero señaló que han sido plantadas unas 9 900 hectáreas de cultivos varios, se incrementará la siembra de tabaco en los próximos días, a partir de una mayor disponibilidad de posturas; al tiempo que se avanza en la rehabilitación de las infraestructuras.

Explicó que el sector de la vivienda está inmerso en un proceso de depuración de las afectaciones reportadas en un primer momento, las cuales se reducen -hasta la fecha- a 102 527 inmuebles.

“La principal batalla sigue estando en alcanzar una mayor correspondencia entre las problemáticas resueltas y el número de familias que han accedido a los recursos”, apuntó.

Añadió que actualmente, en 19 857 hogares se han comprado materiales de la construcción, mientras que solo se han remediado 9 281 afectaciones.



A propósito, Vivian Rodríguez, directora general de la Vivienda enfatizó en la importancia de culminar el proceso de depuración, lo que permitirá realizar un balance de materiales más ajustado a la realidad; e insistió en reforzar, en las comunidades, el seguimiento a las labores constructivas.

En la reunión también se informó sobre las acciones de recuperación llevadas a cabo en las provincias de Artemisa, La Habana y Mayabeque, así como en el municipio especial Isla de la Juventud.

Participaron, además, los miembros del Buró Político Esteban Lazo Hernández, presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular y del Consejo de Estado, y Salvador Valdés Mesa, vicepresidente de la República. **(Fuente: [Cubadebate](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/305847-cuba-el-9983-de-los-pinarenos-recupero-el-servicio-electrico-tras-paso-de-huracan-ian-fotos>



Radio Habana Cuba